
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「秋の日はつるべ落とし」といわれますが、あっという間に暗くなってしまい、秋が深まっていくの

を感じる今日この頃です。秋は、気候が良く過ごしやすいことから「食欲の秋」「スポーツの秋」「読

書の秋」「芸術の秋」などといわれています。音楽室からは、創立５０周年文化祭に向けた合唱やお囃

子の音色が聞こえてきています。 

 

 

 夏の総合体育大会で 3年生が引退し、夏休み後半から１・２年生による新チームが結成され、練習に

励んできました。9月 7日の水泳を皮切りに、初めての公式戦、宇河地区新人大会が開催されました。

２年生がリーダーとして練習に励み、真剣に戦う姿に感動しました。各会場でご声援をいただいた保護

者の皆様、ありがとうございました。 

〇野球 1回戦 対星が丘中：惜敗 

〇サッカー 1回戦 対陽北中：惜敗 

〇バスケットボール ２回戦 対宮の原中：７１－５２ 快勝 

          3回戦 対姿川中：惜敗 敗者復活戦 対上三川中：惜敗 

〇バレーボール 予選リーグ 対陽西中：惜敗 対宮の原中：惜敗 対国本中：惜敗 

〇剣道男子 団体 2回戦 対星が丘中：２－１快勝 

         3回戦 対横川中：３－１快勝 

         準決勝 対鬼怒中：２－２本数勝ち 

         決 勝 対陽南中：惜敗 《県大会出場》 

      個人 三浦航太：ベスト１６ 《県大会出場》 

〇剣道女子 個人 駒田有咲：ベスト３２ 《県大会出場》 

〇卓球男子 団体 予選リーグ  

対河内中：３－２快勝 対宇大附属中：３－０快勝 対泉が丘中：３－１快勝 

         決勝トーナメント 1回戦 対姿川中：３－０快勝 ２回戦陽東中：３－１快勝 

          準決勝 対若松原中 惜敗 ３位決定戦 対清原中：３－２快勝《県大会出場》 

      個人 岡俊也：ベスト１６《県大会出場》岡村仁：ベスト３２《県大会出場》 

福田智映：ベスト３２《県大会出場》 

〇卓球女子 団体 予選リーグ 対清原中：惜敗 対陽北中：惜敗 

      個人 小野友莉愛：ベスト３２《県大会出場》 上原梨代：ベスト３２《県大会出場》 

〇水泳個人 福田奈央：１００ｍバタフライ 1位・２００ｍ自由形 2位《県大会出場》    

      福田真央：２００ｍ自由形 6位・５０ｍ自由形《県大会出場》 

      小堀花憐：５０ｍ自由形《県大会出場》 

〇水泳県大会 福田奈央：１００ｍバタフライ 4位・２００ｍ自由形 4位 

       福田真央：２００ｍ自由形・５０ｍ自由形 予選敗退 

       小堀花憐：５０ｍ自由形 予選敗退 

   

～生徒が安心して力を発揮できる学校～ 
第６号 

＜目指す生徒像＞ 

○ たしかな学力をもつ生徒 

○ 豊かな心をもつ生徒 

○ 強い体力・気力をもつ生徒 

 

   

学校だより 令和元年 10月２日 

宇都宮市立晃陽中学校長 大島 誠 

宇河地区新人大会結果 



 

 

 昨今、教職員の長時間勤務の常態化が社会的に大きな問題となる中、本市におきましても、教職員の

業務の正常化を図り、教職員一人一人が心身ともに健康で、やりがいと情熱をもって職務に従事できる

環境を整備することが重要な課題となっています。 

 そこで、宇都宮市立の小中学校では、教職員の業務改善の一助として、10 月 17日（木）の 2学期

始業式の日から、勤務時間外の電話対応を下記の時間帯で自動音声応答に切り替えさせていただくこと

にしました。 

 保護者や地域の皆様におかれましては、本件の趣旨をご理解の上、円滑な学校運営にご協力ください

ますようお願い申し上げます。 

●自動音声応答によるアナウンス応答時間 

 １ 平日は、原則として午後７時００分から翌日午前７時 30分まで 

 ２ 学校の休業日等（土日・祝日、年末年始、体育祭・文化祭の振替休日など）は終日 

 ３ 長期休業期間（夏休み等）は、勤務時間を除く時間帯（午後４時３０分から翌午前８時） 

なお、本校の勤務時間は、午前 8時００分から午後 4時３０分までです。午後 7時よりも前に全ての

教職員が退勤となり、自動音声対応に切り替わる場合もありますのでご承知おきください。 

また、生徒の生命にかかわる緊急事案や事故につきましては、警察や消防に通報後、宇都宮市教育委

員会（６３２－５１１５）へご連絡ください。 

 

 

9 月 1日(日)篠井地区体育祭、9月 15日(日)ファイト 

とみやが開催されました。本校生徒がボランティアとして、 

それぞれの会場の運営や競技に協力しました。地域の方々 

から、「中学生が協力してくれてうれしい」との声をいた 

だきました。協力してくれたみなさん、本当にご苦労様でした。 

 

 

９月２６日(木)に、後期生徒会役員候補者による立会演説会が開かれました。 

１・２年生からの立候補者は、晃陽中をさらに良い学校にしたいという思いで、 

熱い演説を行いました。投票の結果、会長は石岡直樹さん(2-1)、副会長は 

井上カンナさん(2-2)・村田月華さん(1-1)となりました。全校生徒で会長 

・副会長を支え、すばらしい晃陽中にしていきましょう。 

 

 

９月３０日(月)生徒会による「いじめゼロ集会」が行われました。生徒会長 

からの話や学級委員からの話、生徒指導主事の行方先生から「良いクラスだと 

いう自信をつける」「いじめのきっかけを作らない」という話がありました。 

晃陽中は「生徒が安心して力を発揮できる学校」を目指しています。あいさつ 

・笑顔・感謝の心をもって、いじめを生まない集団作りをしていきましょう。 

 

 

            令和元年１０月２６日(土)に、晃陽中学校は創立５０周年記念式典を挙行しま

す。そこで本校ではオリジナルお囃子を披露するために、昨年度から練習を

続けてきました。どんどん上達してきて本番が楽しみです。 

勤務時間外の電話対応について（お願い） 

 

生徒会立会演説会 

いじめゼロ集会 

 

晃陽中創立５０周年にむけて 

 

篠井地区体育祭・ファイトとみやでボランティア 

 


